

“上野パチンコ村”評判記 匿名座談会

時短100回で引き戻し?

——今月の注目台は、どんなところでしょうか。

A 今月は、もちろん三洋物産の**C**

です。海物語は本当にシリーズ機
が多いですね。いつも○○海物語
というネーミングを楽しみにして
いるんですが、まさかプレミアム

とは（笑） ちょっとだけ本音を
言えば、やつと今の海物語に海フ
アンが慣れ、離反客が少なくなつ
てきた中、また新たな海物語が導
入されると、また稼働が荒れちゃ
います。ホールとしては、出来れ
ば半年ほど遅く出して欲しかった
というのが率直な気持ちです。

B 今度はドラムがつきましたね
私はなかなか面白い演出だなと思
いました。

A 海物語には、長い間かかるで
できた海ファンの独自のストーリー
があります。このストーリーを
壊すこと無く新しい海を見せてい
ただきたいものです。今回復活し
た中でよかつたと思ったのは、時
短100回。海物語ファンの人があ
喜んで他の人に話すときに必ず時
短中の引き戻しの話が出てきます
「引き戻し中にリーチが！」「引

「復活」機種に工夫あり



押忍！番長2
大都讀研

〈未公表〉



パチスロ快盗天使 ツインエンジェル3

设定 合成研

設定	合成確率
設定1	1/198.0
設定2	1/187.8
設定3	1/178.6
設定4	1/170.2
設定5	1/162.6
設定6	1/149.3



CR南国育ちin沖縄
平和

大当たり確率 1/273.1
(確変中: 1/27.3)
確変確率 70%
賞球数 3 & 10 & 13
最大出玉 5R約520個、15R約1560個
大当たり終了後、
9回、17回、or 100回転の時初



CRプレミアム海物語
プラチナ
三洋物産

**大当たり確率 1/304,819
(確変中: 1/30,482)
確率変動確率 60%
賞球数 3 & 10 & 14
最大出玉約 1470個**

D 確率変動確率が低くなつたのも同様に良いと思います。昔の5連チャンがいかに難しかつたか。そのかわり単発でも遊べるから他なるんでしょうね。

メーカーも節電PRを

B 私の注目は平和の「**C.R.南国育ちの沖縄**」です。明るく楽しい

夏の思い出　どうせ遊ぶなら楽し
い方がいいに決まっています。実は
先日、宮城に行きました。その時
遊んでいたファンの皆様、友達同
士で色々話していらっしゃるファ
ンの皆様を見て、不覚にも涙して
しまいました。ちょっとの間だけ
でも辛さを忘れるために我々が出
来ることは少なくないはずです。
今年は東北では海水浴場どころで

NEW MODEL



8月25日、全国のサミー営業所にて
ツインエンジェルの展示会が行われた

はないところも多かったと思われます。少しでもビーチで女の子と戯れているような、キュンとした開放的な気持ちを味わってほしいですね。

A 平和さん、そして三洋さんとここにきて節電モードがついた遊技機が出て参りました。今回のバージングで我が業界は大変つらい思いをしました。輪番休業も他企業が9月末まで終了するところを、敢えて9月末までやったことも良かった。ウチの業界が節電に対し一番頑張ったのではないかと自分で思っています。だからこそパチンコ等にも宣伝してほしいですね。

C ここに来て各メーカーは、300分の1よりも高い大当たり確率の遊技機を標準にしてきました。パチンコのデフレ状況は、世間よ

りもより突出した形で現れています。1円パチンコの台頭、マックスターの不調、銭形平次や遊パチの好調：今までできるだけ高単価で遊ばせる方向にメーカー、ホールとも考えていました。事実今までの大ヒット機はほぼ当時の最高単価機種と行つても過言ではありませんでした。しかし今はすでに高単価機種ではファンが遊べなくなってきたことの証拠とも言えます。メーカーも苦労していると思います。

あえて今回もRT仕様

D パチスロではサミーの『パチスロ快盗天使ツインエンジェル3』に期待しています。今回が3機種目です。前2機種はいずれも長期稼動をしていました傑作です。前作と同様今回もRT仕様。ART機に比べれば純増枚数は少ないですが、その分ボーナス確率が高く、楽しみもあります。

E パチスロはART機のヒットにより、開発がART機一辺倒になりがちです。その中敢えてまたと遊べる遊技機を出すところがサミーさんらしいです。実はツインエンジェルはオリジナルコンテンツなんですね。今

りもより突出した形で現れています。

1円パチンコの台頭、マックスターの不調、銭形平次や遊パチの好調：今までできるだけ高単価で遊ばせる方向にメーカー、ホーリーとも考えていました。事

回初めて知りました。その割には声優陣が豪華豪華。私はアニメあまり詳しくないんですが、それで主役の3人はもちろん脇役の方々も知っているくらい豪華なんです。それだけでなく、ラジオ、テレビ、雑誌と連動して一気にファンを取り込むとされているようです。

マイスロも月毎にイベントや新作を発表するなど、アニメファンへのアプローチとしては最高です。マイスロも月毎にイベントや新作を発表するなど、アニメファンへのアプローチとしては最高です。マイスロも月毎にイベントや新作を発表するなど、アニメファンへのアプローチとしては最高です。

心憎い完成度に感動

D 私は大都技研の『押忍！番長2』に注目しています。4号機後期の大ヒット機種「押忍！番長」からも

う6年経つんですね。良くぞ号機でここまで遊技機を作つてこられた、と見た瞬間感動しました。5号機なのに、あのときの楽しさ、感動を全く損なつていません。もちろん出玉性能は落ちています。しかしそれを感じさせない演出は見事です。チャンスゾーンや小役での当たりまで、本当に素晴らしいです。もちろん出玉性能は落ちています。もちろん出玉性能は落ちています。

B 5号機なのに、あのときの楽しさ、感動を全く損なつていません。もちろん出玉性能は落ちています。

もちろん出玉性能は落ちています。

平成23年8月の型式試験等状況

遊技新機種	受理件数	結果書交付	適合	不適合	みなし不適合
パチンコ	54	52	45	7	0
回胴	46	56	29	26	1
アレンジポール	0	0	0	0	0
じゃん球	0	0	0	0	0

不適合事例は、ぱちんこでは、①技術上の規格に定めのない遊技の結果を契機にして、遊技の状態を変動させる性能を有していた。②試射試験の結果、条件装置の作動に係る大入賞口内の特定の領域を通過する遊技球の数の割合が、規則で定める値を超えた。③試射試験の結果、普通電動役物に係る入賞口の開放等の時間、開放までの時間、開放等の回数及び普通電動役物が作動することとなる図柄の組合せが表示される確率を入賞が容易となるよう変動している間の出玉率が1を超えた、など。

回胴では、①出玉率の値が、客が最大の出玉率を得ることができる遊技方法で遊技を行うことを前提にした値になっていた。②主基板ケースの開封時に、その痕跡を残すための部品の一部が欠落していた。③試射試験の結果、短時間出玉率が規則で定める値を超えた。④試射試験の結果、中時間出玉率が規則で定める値を超えた。⑤試射試験の結果、長時間出玉率が規則で定める値を超えた、など。

だなと思えるような緻密な作りです。演出も告知の仕方も心憎いばかりです。